bl ¥l Gl Ulat s dgie S
(TSL) deadd! 4l dpolal!

*Joadl 339
< dae pseladl gl 2 315l Zaal

louiza.lghoul@univ-alger2.dz

2024/12/30 : yidd) esyls 2024/10/30 :Jgedll fusyls 2024/09/25 :aMia¥! esyls

(et

By 9 yenll om s (Uil Llisentl) 2 201 AL bl Ll ¥l Tyl Al s a Tigea Julomty JUAL 11k 3 Lic
sl gllly «(Chevrie-Muller) Zall Las! Liadog 35al ark il Liad cum « olsill Cooige Al Jlonial e Lyt 28,0
Sy 5 yeall oo ply Jalat (goat Gotus clles ALl ()i

@SA (JYly ezmall (2olsigall (Foall isgradl oo IS G Ul Laamml (& gkl Jdmiy oy Lisd (azye Slg> 3
Ll ASY1 s et bl Gsiadl (S5 bsiall IS Slisam oo ilad Aladl o zeatly « ilet blls yllaill «gomills

Al gl - gl -Lisle L) -2 ad) sl Ao Ll bl ¥ -2 Ll gl oy s k| o LalSC

Louiza.Lghoul :aaaM aallly o, ) calsll*

33



M

(TSL) il ALl Hum i) bl ¥l 2yl Al sy igie Julns

Pathological corpus analysis of a patient with oral Specific Language Impairment (SLI)

Abstract:

In this article, we analyzed a pathological corpus of a case suffering from Specific Language Impairment
(SLI) (formerly called dysphasia), to know its ability to use language for communication purposes, after
differential diagnosis and application of language test (Chevrie-Muller), which showed that the case at a
language level corresponding to a child age 5.

Following a referential dialogue, we collected and analyzed the corpus that it produced in different levels
of language: phonetic, phonological, lexical and semantic, syntactic and grammatical, discursive and
pragmatic. The results show that the case suffers from difficulties at all levels, but the pragmatic level is
the most disturbed.

Keywords: Pathological corpus analysis- Specific Language Impairment (SLI)- Pragmatic- Dialogue-
Statement.

Analyse d'un corpus pathologique d’un patient atteint de Troubles Spécifiques du Langage
oral (TSL)

Résumé :

Dans cet article, nous avons analysé un corpus pathologique d'un cas souffrant de troubles du langage oral
(anciennement appelé dysphasie), afin de connaitre sa capacité a utiliser le langage a des fins de
communication, aprés un diagnostic différentiel ainsi que l'application d’un test de langage (Chevrie-
Muller). Ce dernier a montré gue le cas a un niveau de langage correspondant a un enfant agé de 5 ans.
Suite & un dialogue référentiel, nous avons collecté et analysé le corpus qu'il a produit dans différents
niveaux du langage : phonétique, phonologique, lexical et sémantique, syntaxique et grammatical, discursif
et pragmatique. Les résultats obtenus montrent que le cas souffre de difficultés dans tous les niveaux, mais
le niveau pragmatique est le plus perturbé.

Mots clés : Analyse de corpus pathologique- Troubles Spécifiques du langage (TSL)- Pragmatique-
Dialogue- Enoncé.
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